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باخت�صار

بدأ  وبحلوله  الصيف  حل فصل 
ال��ن��اس وخ��اص��ة ف��ي المناطق 
الساحلية يتحدثون عن هذا الفصل 
وهل سيكون شديد الحرارة او أقل 
مقارنة بصيف العام الماضي ؟ كما 
موضوع  الأحاديث  تلك  تتناول 
الكهربائي  التيار  إنقطاعات 
التي  الانقطاعات  تلك  وبرمجة 
وتتسبب  صيف  كل  في  تحدث 
في تلف الأجهزة المنزلية ، وتعيق 
الطلاب من التحضير الجيد لدخول 
لمرحلتي  النهائية  الامتحانات 
التي  التعليم الاساسي والثانوي 

تتزامن مع كل صيف.          
وللتخفيف من مشاعر القلق التي 
يبديها السكان تجاه الكهرباء ، من 
المهم ان تعمل  وزارة الكهرباء 
وعبر  بالمحافظات  ومؤسساتها 
وسائل الاعلام بتوضيح ما يتوفر 
من إمكانيات لتوليد الطاقة وما تم 
اتخاذه من معالجات لمواجهة أعباء 

ومتطلبات الصيف.          

ت  
ظا

من المحاف

❊ �شنعاء / �شباأ :
 دعا المشاركون في المؤتمر الطبي الأول الذي عقد على هامش المعرض 
الطبي الدولي السادس للأدوية والمستلزمات الطبية في ختام أعماله أمس 
وزارتي الصحة العامة والسكان والإعلام إلى تكثيف جهودهما في مجال 
التوعية الصحية والتعريف بالأمراض الشائعة والمزمنة في اليمن كالتهاب 
الكبد البائي  والسكري وارتفاع ضغط الدم وطرق سعيا إلى تفادي مضاعفاتها 

وأخطارها.
 وأوصى الأطباء المشاركون في المؤتمر الذي عقد على مدى سبعة أيام 
بمشاركة  400 طبيب يمني من مختلف التخصصات الطبية من المحافظات 
ووزارة الصحة العامة والسكان والمنظمات الحكومية والأهلية بتبني مبادرة 
وطنية لمكافحة انتشار مرض التهاب الكبد الوبائي وتعميم اللقاح المضاد 

لفيروس الكبد )بي( بشكل إجباري على الأطفال.
وأكد المشاركون في البيان الختامي على أهمية تفعيل دور الاتحاد العالمي 
للمنظمات الطبية الإسلامية )الفيما( والاستفادة من إمكانياته وقدراته وكوادره 

وذلك لإثراء فعاليات المؤتمرالطبي القادم.
 أدان المشاركون الممارسات الخاطئة التي يمارسها أطباء الأسنان الأطباء 
العامون والصيادلة في العيادات والصيدليات الخاصة والعامة، وطالبوا بإلزامهم 
بالبروتوكولات واللوائح لضبط ومنع العدوى والحد من انتشار الأمراض 

المعدية.

❊ المكلا /�شباأ:
 ناقش إجتماع عقد أمس بمدينة المكلا محافظة حضرموت، برئاسة المحافظ  
طه عبدالله هاجر مستوى تنفيذ مشاريع البرنامج الإستثماري للسلطة المحلية 

بالمحافظة للفصل الأول من العام الحالي 2008م.
   وإستعرض الإجتماع الذي ضم مديري عموم المكاتب التنفيذية والمدراين 
العامين بمختلف مديريات المحافظة المشاريع الجاري تنفيذها ضمن الفصل 
الأول للبرنامج والتي تتضمن 184 مشروعاً بتكلفة إجمالية تبلغ مليار و94 
مليون و436 ألف ريال وكذا المشاريع الجديدة البالغ عددها 16 مشروعاً بتكلفة 

إجمالية تبلغ 184 مليون و706 آلاف ريال .
    وفي الإجتماع الذي حضره الأمين العام للمجلس المحلي بالمحافظة سعيد 
علي بايمين و وكيل المحافظة للشئون الفنية المهندس فهد سعيد المنهالي .. 
أشار المحافظ إلى ما تضمنه البرنامج الإستثماري للمحافظة للعام 2008 من 

مشاريع فاقت في مجملها ما تم رصده خلال العامين الماضيين.
  وأكد هاجر ضرورة المتابعة الجادة والحثيثة من قبل مختلف الجهات لتنفيذ 

مشاريع البرنامج الإستثماري التي رصدت لها أكثر من 35 مليار ريال .
   لافت إلى أهمية الإسراع في إنجاز المشاريع الممولة خارجيا على هيئة 
قروض والتي من أهمها مشروع مجاري الصرف الصحي بتكلفة  42 مليون 
دولار ومشروع التنمية الزراعية والسمكية لساحل حضرموت بتكلفة 42 

مليوناًو700 ألف دولار .

❊ الحديدة /�شباأ:
 أحال فرع الهيئة اليمنية للمواصفات و المقاييس و ضبط الجودة بمحافظة 
الحديدة خلال الربع الأول من العام الجاري خمس منشئات صناعية إلى النيابة 
العامة لعدم التزامها بالمواصفات القياسية و إنتاجها قمحاً غير مدعم بالفولات 

و الحديد .
 كما تضمنت المخالفات عدم تجاوب و التزام بعض تلك المنشئات بالتصحيحات 
الفنية اللازمة لاستكمال إجراءات الحصول على شهادة ممارسة التصنيع الجيد 

.
 و ذكر مدير عام فرع الهيئة منير صالح المقالح أن الفرع احتجز ثلاث شحنات 
لحين إعادة تصديرها أو إتلافها طبقاً للقانون تضمنت 454 كيس ذرة علف 
دواجن ، و 740 كيس كسبة فول الصويا ، و 28 ميزان حمولة 30 كيلو جرام .

 موضحاً في تصريح لوكالة الأنباء اليمنية /سبأ/ أنه تم إعادة تصدير 14 ألفاً 
و 982 كيس قمح أبيض تالف وصلت إلى ميناء الصليف ، كما تم إتلاف ثلاثة 
آلاف و 463 كرتون حلويات ، و 55 كيس قمح تالف ، و ألفين و 600 كرتون 

دجاج مجمد .
 وقال المقالح أن إجمالي الشحنات الغذائية الوصلة خلال الربع الأول بلغت 
ألفاً و 307 شحنات تم الإفراج النهائي عن ألف و 150 شحنة منها ، فيما أفرج 
عن 134 شحنة تحت التحفظ مع إرسال عينات منها للفحص ، وشحنة واحدة 

تم الإفراج عنها بعد ظهور نتائج الفحص .

❊ �شعدة /�شباأ:
شيع بمحافظة صعده أمس في موكب جنائزي مهيب جثمان الفقيد المناضل 

الكبير  الشيخ /قايد شويط عضو
مجلس الشورى الذي وافته المنيه يوم أمس الأول عن عمر ناهز السابعة 
والسبعين  الحافلة بالمآثر البطولية  في مراحل الدفاع عن الثورة  والجمهورية 

والانتصار لقضايا وطنه وشعبه .
 وتقدم الموكب الجنائزي محافظ المحافظة مطهر رشاد المصري وعدد من 
المسئولين بالمحافظة وأعضاء المجالس المحلية وعدد من القيادات العسكرية 
والأمنية و الشخصيات الإجتماعيه والمشائخ والوجهاء والاعيان  وجمع غفير  من 
أبناء المحافظه.وقد ووري جثمان الفقيد في مسقط رأسه منطقة الحصن عزلة 

بني عوير مديرية سحار بمحافظة صعدة .
 والفقيد الراحل  أحد الشخصيات الإجتماعية البارزة في محافظة صعدة التي 
كرست جل حياتها لخدمة الوطن والمجتمع, و كان  من اوائل المدافعين عن 
الثورة  والجمهورية والتصدي لفلول الامامة في محافظة صعدة وعدد من مناطق 

الوطن.
    وشغل الفقيد شويط عضوية عدد من المجالس البرلمانية والشوروية، منها 
عضواً في مجلس الدفاع الوطني، وعضواً في  مجلس الشعب التأسيسي، وعضواً 
منتخباً في مجلس النواب، قبل  أن يتم تعيينه عضواً في مجلس الشورى حتى 

وفاته.

�سليمان حن�ش

ت�شوير وتعليق / في�شل الحزمي :
صنعاء القديمة أهم المقاصد السياحية التي يحرص القادمون إلى اليمن على زيارتها والتأمل في طابعها المعماري والتجول 
في أزقتها وأسواقها الشعبية التقليدية، لكن هناك ظاهرة مزعجة تجبر الزائر للمدينة على سرعة مغادرتها وتتمثل في 
التواجد الكثيف للدراجات النارية في شوارعها الضيقة مخلفة أصواتاً مزعجة وأدخنة تخنق المارة وتضر بالبيئة ، للأهمية 

نأمل ان تمنع الدراجات من دخول هذه المدينة الجميلة حفاظا على نظافتها ومظهرها الحضاري.

�سكرتير�  �لتحرير

محمود غلام ح�شن

نبيل علي اأنعم

تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. 

رأس اجتماعاً للجنة ..
مش��يرا ال��ى ان م��ن تل��ك المش��اريع 
ط��رق اس��تراتيجية تربط بي��ن عدد من 
المحافظات..كم��ا اس��تعرض الاجتم��اع 
المشاريع في قطاع الش��باب  والرياضية 
م��ن بينها خمس��ة مش��روعات كبرى في 
صعدة وحجة وعم��ران والمكلا بالإضافة 
إلى عش��رات المش��اريع المحلية في هذا 
الجان��ب، ال��ى جان��ب مش��اريع الكهرباء 

والصحة والثقافة.
  وف��ي ه��ذا الصدد ش��دد الأخ عبد ربه 
منصور ه��ادي على أهمية حس��ن الأداء 
والإعداد لتكون هذه المشاريع التي سيتم 
افتتاحها ومن بينها مش��روع مبنى وزارة 
الخارجية الجدي��د ومبن��ى وزارة الإعلام 
ومستش��فى الش��رطة الع��ام وغيره��ا 
باقة جميلة ورائعة تزين هذه المناس��بة 
الوطني��ة الغالية وتؤكد المس��ار المتجدد 
صوب الغد الأفضل لليمن الجديد في ظل 

راية الوحدة والديمقراطية.
 وق��ال نائ��ب الرئي��س«  وعطف��ا على 
توجيه��ات فخامة الرئي��س علي عبد الله 
صالح رئيس الجمهورية بتخصيص عشرة 
مليارات ري��ال لمش��اريع العي��د الوطني 
الذي س��يقام هذا العام في محافظة تعز 
أس��وة بما تم اعتم��اده لمحافظة إب التي 
احتضنت احتفالات العي��د العام الماضي، 
لدعم المشاريع التنموية والتطورات في 
مختل��ف المج��الات المطلوب��ة، بالإضافة 
إل��ى المش��اريع المعتمدة ضم��ن الخطة 
التنموي��ة والتي تنفذ ف��ي المحافظة من 
قب��ل ال��وزارات والمؤسس��ات والهيئ��ات 

المعنية بذلك«.
  وأك��د الاجتماع  ضرورة التس��ريع في 

الإنجاز على مختلف المستويات.
وأش��اد الأخ نائ��ب رئي��س الجمهورية 
بمس��توى الإنجاز ف��ي مجالات الأش��غال 
والتعلي��م  والتربي��ة  والط��رق  العام��ة 
والاتص��الات.. منوه��ا إل��ى أهمي��ة بذل    
أقصى الجهود في سبيل تحقيق نجاحات 
ملموس��ة ف��ي جان��ب خدم��ات القط��اع 
الصحي الذي يمثل أهمية استثنائية في 
مجال الحياة والتطور، خصوصا في مجال  
أم��راض الكل��ى .. وفيما يتعل��ق بقطاع 
الكهرباء أكد الأخ نائب رئيس الجمهورية  
ضرورة الاهتمام بسرعة إنجاز المشاريع 
الكهربائية وبصفة خاصة المحطة الغازية 
التي يجري إنش��ائها في محافظة مأرب..  
موجها وزارتي  الداخلية والدفاع بردع كل 
من يعترض أعمال المشاريع التنموية في 

أي مكان ومهما كانت المبررات .
 وقال » وإذا ما كان هنالك أي مطالب أو 
مؤثرات معينة فعلى المعني بذلك التوجه 
إلى الجهات الرس��مية لحل أي إشكال في 

هذا المنحى«.

نفى صحة ما أورده ..
تأجيل الزيارة بما ذكره الموقع المذكور 

بمطالبة واشنطن بالبدوي أو بغيره .
  وأشار إلى أن المواضيع التي سيبحثها 
القربي ما تزال هي لم تتغير وس��يلتقي 
بوزي��رة الخارجية الأمريكي��ة كوندوليزا 
رايس لبحث العلاقات الثنائية بين البلدين 
وس��بل تطوي��ر التع��اون المش��ترك في 
مختلف المجالات السياسية والاقتصادية 
والتنموي��ة, فضلا عن بحث المس��تجدات 
الراهن��ة ف��ي المنطق��ة العربي��ة وف��ي 
مقدمتها الس��لام في الش��رق الأوس��ط 
والعراق والقضاي��ا الدولية ذات الاهتمام 
المش��ترك والتع��اون بي��ن البلدي��ن في 

مكافحة الإرهاب.
ودع��ا المص��در وس��ائل الإع��لام إل��ى 
توخ��ي الدق��ة والأمانة عند تن��اول أخبار 
كتلك , مؤكدا ف��ي ذات الوقت أن العلاقة 
بين البلدين جيدة وتعاونهما في مختلف 

المجالات يتعزز يوما بعد يوم.

في اجتماع ضم ..
العلي��ا لخليج��ي )20( وحض��ره الإخوة 
/ أحم��د محم��د الكحلان��ي محاف��ظ عدن 
وعبدالكريم ش��ائف أمين ع��ام المجلس 
المحل��ي للمحافظة وممثل��ون عن الهيئة 
العام��ة للأراضي والمس��احة والتخطيط 
الحض��ري ووزارة المالي��ة ومكت��ب وزارة 

السياحة في عدن.
الإي��واء  موض��وع  الاجتم��اع  وبح��ث 
والتس��كين لضي��وف خليج��ي )20( ف��ي 
إط��ار مختل��ف الاس��تعدادات الجارية في 
اليم��ن عموماً ومحافظة ع��دن على وجه 
الخصوص لاستضافة هذا الحدث الخليجي 
الكبير, وكذا المقترحات والمعالجات لتأمين 
الفن��ادق والمنش��آت الس��ياحية اللازم��ة 

لسكن ضيوف هذه البطولة.
وعلم��ت )14 أكتوب��ر( أن المقترح��ات 
والحلول التي س��يتوصل إليه��ا الاجتماع 
بش��أن موضوع الإيواء س��يتم رفعها في 
تقرير ش��امل إلى اللجن��ة العليا لخليجي 
)20( لإقرارها ومن ثم رفعها إلى مجلس 

الوزراء للمصادقة النهائية عليها.

الشرطة العراقية ترفع ..
ف��ي س��ياق أخ��ر وص��ف زعي��م التيار 
الص��دري مقتدى الصدر في بيان ش��ديد 
اللهج��ة وزي��ر الدف��اع الأميرك��ي روبرت 
غيت��س بالإرهاب��ي، وذل��ك ردا عل��ى 
تصريحات صحفية للوزير الأميركي قال 
فيه��ا إن الأش��خاص المس��تعدين للعمل 
داخل إط��ار العملية السياس��ية لا يعدون 
أع��داء لأمي��ركا. وميدانيا قالت الش��رطة 
العراقي��ة إنها رفعت الحص��ار المفروض 
على مدينة الصدر ش��رقي بغداد بصورة 

جزئية.
وقال الصدر في بيان وزعه مكتبه في 
النجف »بعدما سمعت تصريحات الإرهابي 
وزير الدفاع الأميرك��ي كان لزاما علي أن 
أرد عليه بم��ا يليق بأمثال��ه  الإرهابيين، 
وأق��ول: ل��م تكونوا ل��ي يوما م��ن الأيام 
إلا ع��دوا، وس��تبقون إلى آخ��ر قطرة من 
دمي، أنتم ومن يتخذك��م صديقا أو وليا 
أو يهادنكم أو يفاوضك��م فأنا بريء منه 

إلى يوم الدين«.
ولف��ت الصدر إل��ى أن دخول��ه العملية 
الس��لمية ف��ي الع��راق كان »أم��لا« ب��أن 
يكون انطلاقة لخ��روج الجيش الأميركي 

و«انسحابه« من البلاد. 
وحذر زعيم التيار الصدري في خطابه 
الموجه إلى واشنطن وغيتس من أن امتناع 
الولايات المتحدة عن الانسحاب »بجدولة 
يرتضيه��ا الش��عب العراق��ي« ل��ن يثنيه 
وأتباعه ع��ن مقاومة الوج��ود الأميركي 

»بالطرق التي نراها مناسبة لذلك«.
وكان وزي��ر الدف��اع الأميرك��ي قال ردا 
عل��ى س��ؤال خ��لال مؤتمر صحف��ي في  
مبن��ى البنتاغ��ون الجمعة إن الأش��خاص 
المس��تعدين للعمل داخل إط��ار العملية 
السياس��ية في العراق وبش��كل سلمي لا 

يعدّون أعداء الولايات المتحدة.
وأشار غيتس إلى أن الصدر أحد الرموز 
السياسية في العراق ولديه قاعدة شعبية 
كبيرة من الأتباع وأن واشنطن ترغب في 

أن يشارك في العملية السياسية.
يذك��ر أن التي��ار الص��دري ش��ارك في 
الانتخابات العامة التي جرت في ديسمبر 
2006 وحص��ل عل��ى ثلاثي��ن مقع��دا، 
وحصل كذلك على س��ت حقائ��ب وزارية 
قبل أن ينس��حب م��ن الحكوم��ة احتجاجا 

على أدائها.
على الصعيد الميداني قررت الحكومة 
العراقية رفع حظر التجول المفروض على 
مدينة الصدر شرقي بغداد بشكل جزئي، 

في حين ما زالت مواجهات متقطعة تدور 
هناك بي��ن القوات الأميركي��ة والعراقية 
من جهة ومليشيا جيش المهدي من جهة 

أخرى.
وكانت القوات العراقية والأميركية قد 
فرضت حصاراً كام��لًا على مدينة الصدر 
بعد اندلاع مواجهات مس��لحة بين جيش 
المهدي والق��وات الأميركية في محافظة 

البصرة جنوب العراق.
كما رفع حظر التجول الذي كان قد فرض 
على محافظة النجف في جنوب العراق يوم 
الجمعة في أعق��اب اغتيال رياض النوري 

أبرز مساعدي مقتدى الصدر.

اعتبر الأزمة المالية ..
وقوع أزمات حادة بأسواق المال العالمية 

كان آخرها في شهر يناير 2008.
وجاء في البيان الختامي للجنة أن النمو 
الاقتصادي العالمي تباطأ وأن آفاق النمو 
في 2008 و2009 تراجعت، وأن العوامل 
الرئيسية للمخاطر تتعلق بالتطورات في 

الأسواق المالية.
ولم يتضمن البيان الختامي أي إش��ارة 
إل��ى م��ا يع��رف ب�«خ��ط الدف��اع الثالث« 
الذي غالبا ما تحدث عنه س��تراوس كان، 
وهو اس��تعمال الأموال العامة لمس��اعدة 

المصارف.
كما أقرت اللجن��ة النقدية والمالية في 
الصندوق الإصلاحات التي رفعها ستراوس 

كان بشأن إصلاح الحصص والأصوات.
وأش��ادت اللجنة بالاتف��اق الذي توصل 
إليه مجلس إدارة الصندوق بشأن إصلاح 
الحصص والأصوات معتبرة أنها مساهمة 
مهمة من أجل تحس��ين صدقية وشرعية 

الصندوق.
وأش��ارت اللجن��ة م��ع ذل��ك إل��ى أنه لا 
يزال هن��اك عمل يجب القيام به من أجل 
تطبي��ق المنهجية التي أعدها س��تراوس 
كان لمراجعة الحصص المطبقة بش��كل 

منتظم كل خمس سنوات.
وأعربت اللجنة عن موافقتها على الإطار 
الجدي��د لميزانية صندوق النق��د الدولي 
التي ستترجم بتقليص واضح لمصاريفه 
بمعدل 13,5% خلال ثلاث سنوات.، ولكن 
اللجنة طلب��ت أيضا م��ن إدارة الصندوق 
مواصلة العمل بشأن الطريقة التي تنوي 
فيها استثمار الموارد التي ستحصل عليها 
من خلال بيع قسم من احتياطي الذهب. 
من بي��ن النقاط العالق��ة التي تحدثت 
عنها اللجنة هن��اك خصوصا ضرورة دفع 
أرباح للمس��اهمين. وأعرب��ت اللجنة عن 
أملها في أن تتم تسوية جميع هذه النقاط 
قبل الجمعية العامة للصندوق في أكتوبر 

المقبل.
من جهتها عبرت ال��دول الأفريقية عن 
قلقها من احتمال أن ت��ؤدي إعادة هيكلة 
صندوق النقد الدول��ي الرامية إلى إخراج 
المؤسسة من العجز، إلى خفض التقديمات 
التي تحصل عليها من المؤسسة المالية 

المتعددة الأطراف.  

دشنا حملة التخلص ..
في المستش��فيات والمراكز والوحدات 
الصحية في المديريات ومراقبة مستوى 
الأداء للإس��تراتيجية الوطني��ة للقط��اع 
الصح��ي, وك��ذا الإط��لاع عل��ى م��ا ت��م 
إنج��ازه من مش��اريع صحية تخ��دم أبناء 

المحافظة.
ووجه وزير الصحة بصرف أربع سيارات 
إس��عاف بالإضاف��ة إل��ى س��يارة لبرنامج 

مكافحة الملاريا.
كما وجه بتوزيع س��بعة آلاف ناموسية 
مش��بعة بال��رذاذ القاتل للبع��وض على 
مديريات المحافظة للحماية من الإصابة 

بالملاريا.

كما قدم الفريق الطبي المرافق للوزير 
كميات من الأدوية والمس��تلزمات الطبية 
الخاص��ة بأقس��ام الط��وارئ والرعاي��ة 
الصحية لتوزيعها على المرافق الصحية.

وقال أن الوزارة ستعمل خلال أقرب فترة 
زمنية على توفي��ر بعثة طبية للعمل في 
مستشفى النصر بمدينة الضالع وتسريع 
وتيرة العمل في مشروع مستشفى الوحدة 

في الضالع.
وأضاف ف��ي اللقاء الذي ض��م محافظ 
المحافظة والأمين العام للمجلس المحلي 
والوكلاء والهيئة الإدارية للمجلس المحلي 
في المحافظة أن الوزارة تس��عى جاهدة 
لتوفي��ر الخدم��ات الصحي��ة والاهتم��ام 
بالمناط��ق النائي��ة فيما يتعل��ق بالجانب 
الصح��ي, منوه��اً ب��أن الوزارة مس��تعدة 
لتوفير س��يارات إس��عاف وك��وادر صحية 

للعمل على مستوى المراكز والقرى.
م��ن جانب��ه عب��ر الأخ / محم��د أحم��د 
العنس��ي محاف��ظ الضال��ع ع��ن اهتمام 
القيادة السياس��ية وقي��ادة وزارة الصحة 
بالرعاية الصحية للمحافظة وتقديم كافة 
أوجه الدع��م للمكتب لتفعيل أداء الصحة 

في المحافظة.
راف��ق الأخ وزي��ر الصح��ة ف��ي زيارته 
لمحافظ��ة الضالع الدكتور / جمال ناش��ر 
وكيل ال��وزارة لش��ؤون التخطيط ومدير 
عام الط��وارئ ومدير عام صحة الأس��رة 
في الوزارة وعدد من قيادات وزارة الصحة 

العامة وعدد من المسؤولين.

لمواجهة صعوبات صرف ..
 الاختلالات في كشوفات الراتب فحسب 
ولكن م��ن المه��م أن نتمكن م��ن تنفيذ 
الإس��تراتيجية العام��ة لقان��ون الخدم��ة 
المدني��ة, وتوقع / الصوف��ي الانتهاء من 
تنفيذ نظام البصمة والصورة البيولوجية 
ف��ي محافظة أبين في غضون ش��هر من 
اليوم لاكتمال التجهيزات والاس��تعدادات 

في المحافظة لهذا الغرض.
وكان لق��اء قد ضم الإخ��وة / الصوفي 
وشملان والفضلي حضره الإخوة / عبدالله 
محمد لقم��ان الوكيل المس��اعد وأعضاء 
الهيئ��ة الإداري��ة وم��دراء عم��وم المالية 
والخدمة المدنية والهيئة العامة للمعاشات, 
كرس لمناقشة عددٍ من القضايا المتعلقة 

بالمتقاعدين ونظام صرف مستحقاتهم 
من قبل الهيئة العامة للمعاشات, وتنفيذ 
مرحلتي إستراتيجية الأجور في المحافظة, 
والنظر في التظلمات المقدمة من عدد من 

الموظفين في المحافظة.
وقد وج��ه الأخ الوزي��ر بتعزي��ز مكتب 
المعاش��ات ف��ي المحافظ��ة بمبل��غ مائة 
ملي��ون ري��ال لمواجه��ة الصعوب��ات في 
صرف مس��تحقات الموظفي��ن المحالين 
إل��ى التقاعد كم��ا تم تش��كيل لجنة لحل 
ما تبقى من المس��ائل المتعلقة بقضايا 
المتقاعدي��ن والمس��تحقات المالية وفق 
الأنظم��ة الص��ادرة بذل��ك م��ن الجه��ات 
المختصة في المالية والخدمة والمعاشات 
برئاسة الأخ الأمين العام للمجلس المحلي 
في المحافظة لاتخاذ الإجراءات السريعة 

لحلها.

نائب وزير الداخلية ..
وأضاف نائب وزير الداخلية أنة تم إطلاع 
مجلس الدف��اع الوطن��ي للتقرير الأمني 
المتعلق بالأعمال الإرهابي��ة للتفجيرات 
التي اس��تهدفت إح��د المباني ومدرس��ة 
للأطفال في أمان��ة العاصمة والإجراءات 

الأمنية لضبط المتورطين.
وأكد على توجيهات قيادة وزارة الداخلية 
للأجهزة الأمني��ة من خلال تنس��يقها مع 
الس��لطات المحلية لمنع كافة المس��يرات 
والمظاهرات غي��ر المرخصة من الجهات 

المعنية وفقا للقانون وذلك اس��تناداً إلى 
قرار مجل��س الدف��اع الوطن��ي ومجلس 

الوزراء.
ال��ى  الداخلي��ة  وزي��ر  نائ��ب  وأش��ار 
تصدرهم القانوني الح��ازم للمظاهرات 
والمس��يرات غي��ر المرخصة بالمس��اءلة 
القانوني��ة للمتورطي��ن ف��ي حال��ة عدم 
إذعانه��م وفق��اً للقواني��ن، مش��يرا إلى 
اس��تكمال الأجهزة الأمنية للاس��تدلالات 
على تورط الموقوفين عل��ى ذمة أعمال 
الشغب والفوضى وإقلاق السكينة العامة 
ولمحريضها وأحالته��ا للنيابات المختصة 
تمهي��داً لمحاكمته��م قضائي��ا موضح��اً 
بأن الأعم��ال الإرهابي��ة والفوضى تضر 
بمصال��ح الوطن العليا م��ن خلال عرقلة 
مسيرة التنمية والاس��تثمار والتي أدانتها 
كاف��ة الفعالي��ات والمنظم��ات الوطني��ة 

والمواطنين في مختلف المحافظات.
وثمن اللواء ركن صالح الزوعري نائب 
وزير الداخلية ال��دور الوطني للمواطنين 
بتعاونه��م م��ع الأجه��زة الأمني��ة خ��لال 
تصديها القانوني للمتورطين في أعمال 

العنف ومحرضي هذه الدعوات.

الارياني يرأس وفد ..
الذي تحدانا في كثير من قضاياه.

وأض�����اف أن اح����د ه����ذه ال��ق��ض��اي��ا 
فكرة  إل��ى  سبيلنا  فهي  الديمقراطية 
نجد  أن  بغيرها  نستطيع  ولا  التقدم 

لأنفسنا موضعا في زماننا.
 وقال أن القضية الثانية هي التنمية 
التي يتوقف نجاحها على مدى ما يتحقق 
من استقرار وهى الوسيلة المثلى لتحقيق 
مستويات معيشة كريمة تليق بطموح 

وقيم الإنسان.
 وأشار إلى القضية الثالثة وهى التجارة 
الحرة وقال إنها تعزز من قيمة التنمية 

الشاملة.

أنشطة وفعاليات مختلفة ..
المرأة  ضد  للعنف  التصدي  لمناصرة 
لفترة  وتستمر  مشاركة   20 بمشاركة 

أسبوع.
وإقراض 57 أسرة فقيرة لشراء أغنام 
ورعايتها والاستفادة من دخلها لتحسين 

أوضاع الأسر.
 “ إجمالي  بمبلغ  البطالة  من  والحد 
مليوني ريال” ممولة من مشروع الأشغال 
العامة وعقد دورة تدريبية توعوية عن 
المسكيت”السيسبان”  شجرة  أهمية 
بمشاركة الأسر المستفيدة من القرض 

وتستمر لفترة أسبوع.
الصندوق  جمعية  رئ��ي��س��ة  ودع���ت 
المحلية  والسلطة  للتنمية  الاجتماعي 
بالمحافظة إلى الإسراع بمشروع الصرف 
ومشيدة  المحراق  قرية  ف��ي  الصحي 
بالدعم المقدم من قبل السلطة المحلية 
العامة  الأشغال  ومشروع  بالمحافظة 
وصندوق الرعاية الاجتماعية بالمحافظة 

لدعمه نشاط الجمعية واستمراريتها.

614 مليوناً و143 ألف ..
وأوض��ح مدير ف��رع المؤسس��ة العامة 
للتأمين��ات الاجتماعي��ة بالمحافظة الأخ/ 
محمد س��ردود عايش ف��ي تصريح ل� 14 
أكتوبر أن حالات المستفيدين من المنافع 
التأمينية بفرع المؤسسة بلغت 872 حالة 
وبزي��ادة 67 حالة وبنس��بة 8% عن العام 

المقابل.
وأشار س��ردود إلى أن حالات المعاشات 
المصروف��ة خ��لال العام الماض��ي بلغت 
695 حاله وبزيادة 91 وبنسبة زيادة%15 
وقدر عدد حالات التعويض��ات 177 حالة 
والمعاش��ات الجدي��دة 91 حال��ة ونوه أن 
النفقات التأمينية خلال نفس الفترة بلغت 

137 مليون��اً و165 ألفاً و739 ريالًا منها 
صرف 24 مليوناً و641 ألفاً و 476 ريالًا 
كتعويض��ات و112 مليون��اً و 524 ألفاً و 

263 ريالًا كمعاشات.
وأضاف سردود أن عدد المؤمن عليهم 
من المؤسس��ة بلغ 14 ألفاً و154 مؤمناً 
وبزيادة عن المقابل بلغت ألفاً و 55 مؤمناً 
وبنسبة 8% وتجاوز عدد أصحاب الأعمال 
المسجلين 800 مؤمن وبنسبة7% ووصل 
أجمالي الملتحقين بالتأمينات خلال العام 
الماض��ي ألفي��ن و693 ملتحق��اً وبزيادة 

.59
وأك��د مدي��ر ف��رع المؤسس��ة العام��ة 
للتأمينات الاجتماعية بالمحافظة أن حالات 
البحوث الميدانية للمعاش��ات بلغت 192 

بحثاً والقروض 31 قرضاً.
وبين في خت��ام تصريحه للصحيفة أن 
لدى المؤسسة خططاً وبرامج عملية خلال 
العام 2008م ستعمل على تعزيز وتوسيع 
النشاط التأميني ليشمل أكبر قدر ممكن 

من المستهدفين.

افتتاح ووضع حجر ..
منطقة الشظيف بكلفة )23,764,664( 
ريال ومدرس��ة في منطقة دكيم بكلفة 
)13,006,597( ري��الًا بالإضاف��ة إل��ى 
ترميم متكامل لمدرس��ة الشقعة بكلفة 
)18,600,000( ري��الًا وترميم مدرس��ة 
النوبة بكلفة )18,900,000( ريال وأيضاً 
افتتاح ملعب صبر بكلفة )24,724,000( 

ريال.
وأضاف الأخ / س��عيد حي��درة مدير عام 
مديرية تبن في تصري��ح ل� ) 14 أكتوبر( 
كما س��يتم وضع حجر الأس��اس للمنتدى 
الثقاف��ي لمنطق��ة بي��ت عي��اض بكلفة 
)15,848,000( ري��الًا ووح��دة صحي��ة 
لمنطقة المناصرة بكلفة )22,210,920( 
ري��الًا ووحدة صحي��ة في س��فيان بكلفة 
)21,731,251( ريالًا ووضع حجر الأساس 
لمدرسة القريشي بكلفة )44,794,597( 
ريالًا ومدرسة في منطقة دار هيثم بكلفة 
)33,366,741( ري��الًا ومدرس��ة ف��ي 
منطق��ة جعولة بكلف��ة )33,366,717( 
ريالًا ومدرس��ة في ج��ول اليماني بكلفة 
)32,182,655( ريالًا ومدرسة في جلاجل 
بكلفة )24,687,555( ريالًا ومدرسة في 
منطقة الوعرة بكلف��ة )40,944,543( 
ريال بالإضافة إلى سور ملعب هران ريان 

بكلفة )22,148,000( ريال.

تدشين الحملة الانتخابية ..
منهم وتم الموافقة على خمسة تلاميذ 
وإسقاط ترش��يح تلميذين لعدم انطباق 
ش��روط الترش��يح عليه��ا ، وأضاف:لق��د 
ت��م الانتهاء م��ن مرحل��ة الطع��ون ولم 
يتقدم أح��د بالطعن على اعتب��ار أن كل 
المرش��حين تنطب��ق عليه��م مواصفات 
وشروط الترشيح، بعد ذلك بدأت الحملة 
الدعائي��ة الانتخابي��ة لجميع المرش��حين 
وت��م عمل ج��دول زمن��ي مرت��ب يعطي 
المرش��حين الفرص��ة لتقدي��م برامجهم 
الانتخابية ليشرحوها لزملائهم الناخبين 

من الطلاب.
وأش��ار إل��ى أنه قد ت��م تش��كيل لجنة 
للصندوق ولجنة أخرى للفرز مكونة من 
معلمات من الصف الثامن والتاسع وتلاميذ 
الصفين الثامن والتاسع وأن في كل لجنة 
معلماً وتلميذين من الصف الثامن والتاسع 
وك��ذا في لجن��ة الف��رز معل��م وتلميذان 
وذلك بهدف إكس��اب التلاميذ الممارس��ة 
الحقيقية والفاعلة لعملية الإقتراع والفرز 
وتدريبهم عملياً على المراحل الانتخابية 
وغرس قيم الديمقراطية في نفوس��هم 
وجعلها ممارسة بش��كل سلوكي وعملي 

في حياتهم.

محليات وتتمات

حديث الكاميرا

نائب رئيس الجمهورية يعزي أسرة الفقيد المناضل قايد شويط

رئيس الوزراء يبحث آليات إنتاج الطاقة النظيفة مع 
مسؤول البيئة العالمي في برنامج الأمم المتحدة 

الراعي يشارك في الاجتماع التنسيقي للوفود العربية 
المشاركة في المؤتمر البرلماني الدولي 

❊ �شنعاء /�شباأ :
بع��ث الأخ عبدرب��ه منصور هادي 
نائب رئيس الجمهورية برقية عزاء 
ومواس��اة ل��لأخ عارف قايد ش��ويط 
وإخوان��ه  وكاف��ة أفراد أس��رته في 
وف��اة وال��ده المناضل قايد ش��ويط 

عضو مجلس الشورى .
وعبر الأخ نائب الرئيس في البرقية 
ع��ن عمي��ق ألم��ه وأس��فه وصادق 
مواس��اته به��ذا المص��اب الجل��ل..

منوهاً ب��أدوار المغفور له بإذن الله 
تعال��ى النضالي��ة في س��بيل تطور 
الوطن وتحرره م��ن الحكم ألإمامي 
الكهنوتي المباد ومآثره البطولية في 
معارك الدفاع عن الثورة والجمهورية 
،  س��ائلًا المولى عز وج��ل أن يتغمد 
الفقيد بواسع رحمته ويسكنه فسيح 
جنات��ه وان يلهم أهله وذويه الصبر 

والسلوان.
 »إنا لله وإنا إليه راجعون«.

كيب تاون /�شباأ:
 شارك  رئيس مجلس النواب يحيى  علي الراعي في الاجتماع التنسيقي للوفود 
البرلمانية العربية الذي عقد أمس في مدينة كيب تاون بجمهورية جنوب أفريقيا 

على هامش انعقاد المؤتمر البرلماني الدولي 112  .
   وجرى خلال اللقاء تنس��يق مواقف الوفود البرلمانية العربية إزاء الموضوعات 

المدرجة في جدول أعمال المؤتمر.
   وأيدت المجموعة البرلمانية العربية إدراج طلب المجلس الوطني الفلسطيني 
الحصول على العضوية الكاملة في الاتحاد البرلماني الدولي بصفته برلمانا كامل 

الشروط للانضمام إلى هذه المؤسسة البرلمانية الدولية.
    وأكدت  أهمية إدراج الوضع الإنساني في غزة ضمن اجندة المؤتمر، والدعوة إلى 
الإسراع في إقامة الدولة الفلسطينية المستقلة وتحقيق السلام العادل والشامل 

في  الشرق الاوسط.
    وأقر الاجتماع تش��كيل لجنة برئاس��ة الأمين العامة للاتحاد البرلماني العربي 
وعضوية ممثلي��ن للمجموعة الأس��يوية العربية وممثلي��ن للمجموعة الأفريقية 
العربية للنظر في طلبات الترشيح إلى لجنة تنسيق النساء البرلمانيات وإلى اللجنة 

الخاصة بتعزيز احترام القانون الدولي الإنساني.
  من جه��ة ثانية التقى رئي��س مجلس الن��واب يحيى  علي الراع��ي امس على  
هامش  مش��اركته ف��ي المؤتمر بعدد من رؤس��اء المجالس  والش��عب البرلمانية 
العربية والإسلامية والأفريقية والأوروبية ووالوفود البرلمانية من  الأميركيتين.

   وبحث مع كل منهم على حدة  قضايا التعاون البرلماني بين اليمن وبلد كل منهم 
وآفاق تعزيزها,  إلى جانب تنسيق المواقف إزاء  الموضوعات و القضايا المطروحة 

في  جدول أعمال المؤتمر البرلماني الدولي.

اإتفقت مع الجيران كلهم نفعل » هكبة « من �ش�أن 

ن�شتري »م�طور كهرب�ء« للح�فة كله� عل�ش�ن 

ي�شتغل في ال�شيف !

❊ �شنعاء /�شباأ:
 ناقش الدكتور 
علي محمد مجور 
رئي��س مجل��س 
أم��س  ال��وزراء 
بصنعاء مع السيد 
/يانيك جليمرك/ 
المنسق التنفيذي 
البيئ��ة  لمرف��ق 
العالمي بالمكتب 
الرئيسي لبرنامج 
المتح��دة  الام��م 
اوج��ه  الأنمائ��ي 
التعاون في مجال 

اس��تخدام البدائ��ل النظيف��ه لأنتاج 
الطاق��ة والاس��تثمار ف��ي ، الكربون 
عب��ر حرق��ه ، اضاف��ة ال��ى الجوانب 
المتعلقة بمش��اريع الغط��اء النباتي 
وصح��ة الانس��ان .وقد أك��د الدكتور 
مجور ترحي��ب الحكومة به��ذا النوع 
من الاستثمار ..وطالب مرفق البيئة 
العالمي مساعدة وزارة المياه والبيئة 
في اعداد دراس��ة ج��دوى اقتصادية 
تش��مل كافة الجوانب المتصلة بهذا 
النوع الاس��تثماري وك��ذا العمل في 
نفس الوقت على دعم البنى التحتية 
والمؤسس��ية الت��ي تكفل الاس��تفاد 
م��ن المعوم��ات المتوف��رة لتوفي��ر 
الطاق��ة عبر اس��تغلال غ��از الميثان 
المنبعث عن احراق مخلفات القمامة 
الى جانب قياس ما س��يتم حرقه من 

كربون في ه��ذه العملي��ة وتخفيف 
العائد الاس��تثماري لبلادنا منها عبر 

صندوق الكربون العالمي .
 بدوره اس��تعرض السيد جليمرك 
آلي��ة تنفيذ هذا النوع من المش��اريع 
التي تشمل جمع غاز الميثان لأغراض 
الطاقة ودعم مشاريع الغطاء النباتي 
والتنمية المستدامة ..موضحاً الآثار 
البيئي��ة الكبي��رة له��ذا الن��وع م��ن 
المشاريع التي تدعم من قبل مرفق 
البيئة العالمي التابع للأمم المتحدة.

 حضر اللق��اء وزير المي��اه والبيئة  
المهندس عبد الرحمن فضل الأرياني 
والس��يد سليفاراماش��ان ران المدير 
القط��ري للبرنام��ج الأنمائي للأمم 
المتحدة بصنعاء والأخت دينا عساف 

نائب الممثل المقيم للبرنامج .


